

Presseinformation

„WannaCry – Wie viele Weckrufe sind noch erforderlich?“

[Essen, 15. Mai 2017] Seit Freitag werden weltweit Computersysteme von der Schadsoftware WannaCry attackiert. Dr. Rainer Baumgart, CEO der secunet Security Networks AG kommentiert die Ereignisse:

„Wie viele Weckrufe sind noch erforderlich, damit Unternehmen und Organisationen endlich reagieren und der IT-Sicherheit die erforderliche Beachtung schenken? Wieder einmal sind schlecht gewartete, veraltete und ungesicherte, aber dennoch vernetzte Systeme die Ursache für den Erfolg des großflächigen Angriffs. Das derzeitige IT-Sicherheitsniveau erfüllt die Ansprüche nur ungenügend, obwohl wir insbesondere in Deutschland über vertrauenswürdige IT-Sicherheitstechnologien verfügen.

WannaCry ist kein hochkomplexer, gezielter Angriff, sondern eine Erpressungssoftware, die eine längst geschlossene Sicherheitslücke ausnutzt. Besonders beunruhigend ist, dass viele der aktuell betroffenen Systeme zu Betreibern kritischer Infrastrukturen gehören. Gerade dort sollte das Bewusstsein für IT-Sicherheit geschärft sein und entsprechende Vorkehrungen wie zum Beispiel eine sinnvolle Separierung getroffen werden – und zwar nicht erst dann, wenn die Betreiber durch die Gesetzgebung dazu gezwungen sind.“

Pressekontakt

Georg Hasse
Pressesprecher

Patrick Franitza
Stellv. Pressesprecher

secunet Security Networks AG
Kurfürstenstraße 58
45138 Essen/Germany
Tel.: +49 201 5454-1234
Fax: +49 201 5454-1235
E-Mail: presse@secunet.com
<http://www.secunet.com>



Presseinformation

Über secunet

secunet ist einer der führenden deutschen Anbieter für anspruchsvolle IT-Sicherheit. Mehr als 400 Experten konzentrieren sich auf Themen wie Kryptographie, E-Government, Business Security und Automotive Security und entwickeln dafür innovative Produkte sowie hochsichere und vertrauenswürdige Lösungen. Zu den mehr als 500 nationalen und internationalen Kunden gehören viele DAX-Unternehmen sowie zahlreiche Behörden und Organisationen. secunet ist IT-Sicherheitspartner der Bundesrepublik Deutschland und Partner der Allianz für Cyber-Sicherheit. secunet wurde 1997 gegründet und erzielte 2016 einen Umsatz von 115,7 Millionen Euro. Die secunet Security Networks AG ist im Prime Standard der Deutschen Börse gelistet.

Weitere Informationen finden Sie unter www.secunet.com.

